
Pièces 4 Pièces

Référence 82292577

Prix 540 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Roquebrune-Cap-Martin, en plein coeur de la vieille ville, à vendre un appartement

duplex sur deux étages, plein de charme d'environ 110 m² avec vue sur le château

médiéval.Au 1er étage; se trouve une entrée spacieuse, une salle de yoga qui peut

être utilisée comme salon ou chambre, ainsi qu'une grande chambre avec une salle

d'eau  avec  WC  communicante  entre  les  deux  espaces.Au  dernier  et  deuxième

étage; un vaste salon/séjour style loft avec cuisine ouverte dans un bel et charmant

espace lumineuse avec poutres apparentes, une chambre avec rangement et une

salle de douche avec WC.Possibilité ...

Roquebrune-Cap-Martin, in the heart of the old town, for sale a duplex apartment

full of charm of about 110 m² with view on the alley and the medieval castle.On the

first  floor,  there is a spacious entrance, a yoga room that can be used as a living

room or  bedroom, a  large bedroom, a  shower  room with  toilet  that  connects  the

two spaces.On the  second floor/top  floor;  a  large  loft  style  living  room with  open

kitchen  area  in  a  beautiful  and  charming  space  with  high  ceiling  and  exposed

beams, a bedroom with cupboard and a shower room with toilet.Possibility to buy

the Spa & its store located on ...

HEMMA IMMOBILIER 

10 avenue de la Torraca - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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